

## Augusto Sandino, muestra de que el cambio social se puede alcanzar

**Por: Comunicado H. Ayuntamiento de Xalapa. 21/02/2021**

Xalapa, Ver.- En el marco del 87 aniversario luctuoso del general Augusto César Sandino, el presidente municipal Hipólito Rodríguez Herrero manifestó que recordar a personas como el héroe nacional y luchador libertario de Nicaragua, es no olvidar a quienes demostraron que el cambio social es posible para que todas y todos tengan las mismas condiciones para desarrollarse plenamente.

Durante el acto en que se depositó una ofrenda floral en el busto erigido en memoria del General Sandino, dijo que su ejemplo sigue presente en quienes hoy luchan por la libertad y la independencia, así como en los movimientos que buscan acabar con la desigualdad y los abusos imperialistas contra el pueblo trabajador.

Refirió que la colonia Adalberto Tejeda, donde se encuentra el busto dedicado al libertador, lleva en sus calles los nombres de otros personajes clave para los cambios sociales en el nivel mundial, como Rosa Luxemburgo y Julio Antonio Mella.

El embajador de la República de Nicaragua, Juan Carlos Gutiérrez Madrigal, convocó a estrechar lazos de cooperación y solidaridad entre México y Nicaragua, a través de Xalapa y alguna ciudad del país centroamericano.

Asistieron la senadora Gloria Sánchez Hernández; el director del Archivo General del Estado, Juan Eloy Rivera; el escultor y autor del busto, Ignacio Pérez Solano, y la representante del Comité Mexicano de Solidaridad con Nicaragua Sede Xalapa, Alma Alvarado.

Además, la embajadora itinerante de Nicaragua, Margarita Zapata; el cónsul honorario de Nicaragua en el norte de México, Francisco Villa y Betancourt, y la integrante del Comité Mexicano de Solidaridad con Nicaragua, Rosario Cabañas.

**Fecha de creación**

2021/02/21